
 
 

FSR-Sitzung vom 12.02.2025  Seite 1 von 15 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats  

der Fakultät für Biologie und Biotechnologie 

Datum: 12.02.2025   Ort: Büro ND 1/58  Beginn der Sitzung: 17:05 Uhr 
 

Tagesordnungspunkte (TOPs) 
(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)): 

 

TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit ................................ 2 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung .. 3 

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung ....................................................................................................................... 4 

TOP 4: Terminkalender .................................................................................................................................................... 4 

TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil ...................................................................................... 6 

TOP 6: Kooptierung neuer Mitglieder ......................................................................................................................... 6 

TOP 7:  Bericht des Vorstands ........................................................................................................................................ 7 

TOP 8: Bericht der Arbeitskreise ............................................................................................................................... 11 

TOP 8: Sonstiges .................................................................................................................................................................. 14 
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TOP 1:Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit 

Gewählte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Alina Keilmann ☐ ☒ ☒ 

Ahmed Medini  ☐ ☒ ☒ 

Carolin Schaefer ☒ ☐ ☒ 

Christina Leonie Schröder ☒ ☐ ☐ 

Dirk Gutheil  ☐ ☒ ☐ 

Fabian Scholz ☐ ☒ ☐ 

Felix Kallenbach ☒ ☐ ☐ 

Finja Nowald  ☒ ☐ ☐ 

Hannah Elders ☒ ☐ ☐ 

Hanna Haake  ☒ ☐ ☐ 

Jan Poloczanski ☐ ☒ ☐ 

Jana Brüggemann ☒ ☐ ☒ 

Jean Sindern ☒ ☐ ☒ 

Jasper Hinz ☒ ☐ ☐ 

Jette Zimmermann ☒ ☐ ☐ 

Joe Smitka bis 17:30 ☒ ☐ ☐ 

Jona Klute ☒ ☐ ☒ 

Jonas Wilmer ☒ ☐ ☒ 

Jules Felipe Winkelmann ☐ ☒ ☒ 

Kai-Dominik Felkel  ☒ ☐ ☒ 

Lara Rumberg da Silva  ☒ ☐ ☐ 

Lena Krümmel ☐ ☒ ☒ 

Lena Nierhoff ☐ ☒ ☒ 

Lucia Maier  ☐ ☒ ☐ 

Marcel Hantel ☒ ☐ ☐ 

Melissa Butz  ☐ ☒ ☐ 

Miriam Grote  ☐ ☒ ☒ 

Moritz Bolbringer ☒ ☐ ☒ 

Nicolas Godde ☐ ☒ ☐ 

Rafael Dreher  ☐ ☒ ☒ 

Ruben Imhoff ☒ ☐ ☒ 

Samira Gouila  ☐ ☒ ☒ 

Samuel Pytlik  ☐ ☒ ☒ 

Saskia Abts ☒ ☐ ☐ 

Sven Olschewski ☐ ☒ ☐ 

Til Böttner  ☐ ☒ ☒ 

Tillman Hengemühle  ☐ ☒ ☐ 
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Kooptierte FSR-Mitglieder 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

Anwesend 

Ja Nein Beurlaubt 

Jan Nimanaj ☐ ☒ ☐ 

Sophie Kühn  ☐ ☒ ☒ 

 ☒ ☐ ☐ 

 

Weitere Anwesende 

(ab/bis Anwesend falls notwendig) 

 

 

 

 

TOP 2:Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten 

Sitzung 

 

Beschlussfähigkeit nach §6 (1)?1 Ja: ☒  Nein: ☐ 

Beschlussfähigkeit nach §6 (2)?2 Ja: ☒  Nein:  ☐ 

 
 

Aktuell beurlaubt: 18 

Es liegt kein Einspruch für das Protokoll vom 29.01.25 vor, damit ist das Protokoll beschlossen.  

 

 

 

 

 

 

 

1 mind. 5 FS-Mitglieder, davon mind. 2 gewählte FSR-Mitglieder 

2 mind. ¼, aber mind. 5 gewählte FSR-Mitglieder 

Veronika Troisch  ☒ ☐ ☐ 

Vivian Linke  ☒ ☐ ☐ 

Viviane Götten ☒ ☐ ☐ 
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TOP 3:Feststellung der Tagesordnung 

Soll die Tagesordnung wie vorgestellt angenommen und protokolliert werden? 

(Reihenfolge der TOPs ist nach den 4 ständigen Tops beliebig änderbar) 

Ja: einstimmig Nein:  Enthaltung:  

Alle weiteren TOPs müssen, als Dringlichkeitsantrag behandelt werden. 

 
 
 
 

TOP 4: Terminkalender 

 
 
 
Bitte im Kalender ergänzen: 
 
07.03.25   Fusion Party in der Matrix 

20.03.-23.03.25 Bio-Fahrt  

 
 
 
 
 
Timetree-Link: hier 

 
 
 

 
 
 

 
 
Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation: 

• Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden. 

https://timetr.ee/dl
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• Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören 

und müssen die Räumlichkeiten verlassen 

• Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht 

mitentscheiden 

• Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im 

Protokoll festgehalten werden 
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TOP 5: Bericht aus Gremien im NICHT öffentlichen Teil 

Bitte beachten, dass Gremien, die nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sind, in den nicht 

öffentlichen Teil des Protokolls gepackt werden! 

 

Falls Gäste anwesend sind: Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit mit Ausnahme von um Uhr 

  

 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen: 

 

  

 

TOP 6:Kooptierung neuer Mitglieder 

Kooptierung von um: Uhr 

Dafür:  

Dagegen:  

Enthaltungen:  
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TOP 7: Bericht des Vorstands 

 Sitzungsvorstand: Vero  

 AK-Vorstand: Vivi G.  

 Gremienvorstand: Vivi L.  

 Finanzvorstand: Melissa 

 Raumvorstand: Luci  

 

 

 

Thema Vorstand:  

- Vivi G, Vivi L, Melissa, Luci und Vero haben keine Lust/ Zeit mehr nächstes - Semester 

wieder Vorstand zu machen.  

- Wie gehen wir damit um? Vorstand abschaffen? Will das wer anders machen?  

Diskussion:  

- Würde jemand Vorstand machen wollen: Lena Krümmel hätte Lust und Interesse  

- Viele Leute sind auf der Sitzung, was zeigt das generelle Interesse an dem Thema besteht  

- Durch A oder S-Module ist es schwierig sich zeitlich zu verpflichten in den Vorstand zu gehen 

- Vorschlag: Statt einen Vorstand einfach eine Art AK gründen  

- Anmerkung: ein eingetragener Verein, braucht gesetzlich vorgeschrieben einen Vorstand 

Vorteile und Nachteile eines Vorstands:  

Vorteile Nachteile 

- Koordination von z.B. Sitzungen und 

andere Organisatorische Gründe  

- Klare Strukturen und Arbeitsteilung 

- Bei einer Größe von 40 Mitgliedern 

sinnvoll  

- Viele FSR-Mitglieder wollen keine 

Verantwortung übernehmen, der 

Vorstand würde das ausgleichen 

- Es ist aktuell nur eine Person 

interessiert (wir brauchen mind. 5) 

- Einzelpersonen wird die Verantwortung 

überlassen.  

- Die Vorstandsmitglieder werden in ein 

„Korsett aus Aufgaben“ geschnürt 

- Es besteht eine Hierarchie  

 

- Bestehende oder vergangene Probleme des Vorstands:  

Die Kommunikation zwischen Vorstand und Basis ist nicht mehr ausreichend gegeben. 

Gleichzeitig bekommt der Vorstand viele Sprüche und Kritik ab bei fehlender Wertschätzung 

der Arbeit. Der Workload ist zudem sehr hoch. Der Vorstand sollte eigentlich nur die 

Hilfreiche Dokumente bei Seafile im Ordner Büro:  

How to Events (mit Checklisten für unsere Events wie 

Grillen, Weihnachtsfeier…)  

How to Geld vorstecken (wenn ihr Sachen kauft)  

FSR Credo (Regeln des FSR, Was ist der FSR…)  
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Koordination übernehmen. Aktuell werden deutlich mehr Aufgaben übernommen. 

Abgesehen davon wurden Machtpositionen in der Vergangenheit ausgenutzt. 

- Warum besteht wenig Interesse daran Vorstandsmitglied zu werden? Warum will der 

gesamte aktuelle Vorstand aufhören? 

Es ist zu viel workload bei zu wenig Zeit. Der Vorstand wurde oft für Fehler gebasht. Das 

demotiviert und baut gleichzeitig Druck auf die Vorstandsmitglieder auf. Es wird viel 

Verantwortung seitens des Vorstands übernommen (aktuell steht Vivi L. auf vielen 

Verträgen), worauf sich die anderen Mitglieder ausruhen. Die Verantwortung wird zudem 

nicht gewürdigt.  

- Andere und erst recht neue Mitglieder können über den Vorstand herangeführt werden  

- Falls wir den Vorstand abschaffen sollten wir festhalten wer Sitzungsleitung und Protokolle 

übernimmt. Ansonsten herrscht Chaos. Protokolle sollten in Zukunft einheitlich geschrieben 

werden. Den Raumvorstand kann man anders regeln. Ebenfalls müssten wir die Satzung 

ändern. Aktuell steht der Vorstand drin. Das ist aber jederzeit möglich.  

- Wie lief der FSR ohne Vorstand?  

Es gibt kaum Unterschiede, außer dass es mit vorstand organisierter und strukturierter ist. 

Ohne Vorstand liefen Sitzungen weniger strukturiert: Protokollant und Sitzungsleitung 

wurden oft von einer Person gleichzeitig gemacht oder spontan von freiwilligen Personen. 

Die engagiertesten Mitglieder haben den Großteil der Aufgaben übernommen und wenn alte 

Mitglieder weggebrochen sind, musste man die Struktur neu aufbauen.  

→ Unterschied heute im Vergleich zu zeiten ohne vorstand: wir waren deutlich weniger 

Mitglieder.  

- Brauchen wir einen Vorstand? Wie soll dieser, wenn dann aussehen? 

Brauchen wir eine Person die einen Rahmen schafft um als Gruppe funktionieren zu können? 

Es wird nicht besser werden ohne vorstand, es wird nur unstrukturierter. Außerdem gab es 

einen Grund, warum wir überhaupt einen Vorstand gegründet haben. Vorstand wurde 

eingeführt, um auch größere Events zu packen und Struktur bei der hohen Mitgliedsanzahl zu 

haben.  Man kann einen Rahmen feststecken, was genau die Aufgaben vom Vorstand sind, 

um den Workload zu verbessern. Ein Vorstand bringt Struktur herein. Allerdings gibt immer 

Personen, die sich für Aufgaben melden, ist ein vorstand also wirklich nötig damit wir eine 

funktionierende Gruppe sind? Die meisten Mitglieder arbeiten wenig motiviert und die, die 

arbeiten werden kritisiert. 

- Wie wäre es ohne Vorstand? 

Die Arbeitsteilung variiert immer je nach Kapazität der Einzelpersonen. Spontan auf der 

Sitzung zu entscheiden wer protokolliert, könnte nicht funktionieren. Es ist schwer ist immer 

jemand freiwilligen dafür zu finden. Man braucht vielleicht eine genaue Anleitung wie das 

geht, damit auch jemand der das zum ersten Mal macht klarkommt.  

- Aktuelle generelle Probleme der Struktur des FSR:  

Wir haben zu viele AKs und Bereiche, sind aber eigentlich genug Mitglieder, um das trotzdem 

am Laufen zu halten. Auch wenn jemand keine Zeit hat zu den Sitzungen zu kommen, kann 

über WhatsApp kommuniziert werden und Aufgaben verteilt.  

- Die FSR-Arbeit ist ein Ehrenamt und soll Spaß machen. Mit einem Vorstand gibt es eine zwei 

Klassen Gesellschaft. Der Vorstand hat keinen Spaß mehr, weil der Druck zu hoch ist. Die 
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Grundeinstellung das man nicht mehr allein verantwortlich ist für diverse Aufgaben nimmt 

den Druck. Jeder sollte die Aufgaben übernehmen, die einem Spaß machen. 

- Das Konzept Vorstand wurde von Mitgliedern, die mittlerweile nicht mehr Teil des FSR sind, 

eingeführt. Dieses wurde einfach übernommen und versucht weiterzufahren.  

- Ein Vorstand ist sinnvoll aber es ist sau undankbare Arbeit und macht keinen Spaß. 

- Kommunikationsprobleme sind ein generelles Problem. Es bilden sich Fronten und man fetzt 

sich nur. Das Machtgefälle zwischen Vorstand und dem Rest hat das befeuert.  

- Die Kommunikation vom Vorstand zum Rest sollte offener stattfinden und könnte Nachteile 

ausgleichen. Der Hierarchie Vibe und das Machtgefälle könnte dadurch aufgelöst werden.  

- In jüngster Vergangenheit wurde der Vorstand gut geleitet und das Machtgefälle gabs nicht 

mehr es wurde sich vor allem um strukturierte Sitzungen gekümmert. Das hat letzten 

Sommer noch gut funktioniert.  

- Mitglieder sollen mehr ihre Meinung sagen und auch nicht dafür gebashed werden, wenn sie 

mal eine andere Meinung haben. 

- Vivi lässt sich beurlauben, da sie aufgrund der Satzung ohne eine VV im März nicht den FSR 

verlassen kann. Praktisch gesehen übernimmt sie noch die Aufgaben für die Fusions-Party 

und Biofahrt, aufgrund der Tatsache das sie dort Verträge unterschrieben hat. Ist aber aus 

allen anderen Aufgaben raus und wird auch nicht mehr aktiv am FSR teilnehmen. 

Sie bringt einige Gründe für diesen Schritt an:  

 Vorallem im letzten Jahr gab es sehr viele Kommentare, über sie und ihre Tätigkeit im FSR. 

Sie erzählt unter anderem von folgenden Situationen: 

- ihr wurde vorgeworfen FSR nur für den "fame", einen Außentransponder (sie hatte nie 

einen) zu machen  

- es wurde z.T. gesagt das sie aktiv leute ausschließen wollen würde und alles von oben herab 

entscheidet, dass wurde aber immer hinten rum erzählt und nie in einer offenen Art und 

Weise kommuniziert  

- es gab momente wo sie wohl in den fsr kam und passiv agressive kommentare kamen, ohne 

das vorher mehr als ein hallo gewechselt worden ist 

- auch wurd ihr oft das Gefühl vermittelt dass wenn Menschen unzufrieden mit 

Entscheidungen waren, sie alleine dran schuld sei. Auch wenn darüber auf Sitzungen 

gesprochen worden ist und es Abstimmungen gab 

Sie erzählt dass es ihr aufgrund dieser Sachen mental nicht gut geht und sie sehr viel Angst 

vor Sitzungen und Reaktionen einger Personen bekommen hat. 

Allgemein hat sie gesagt, dass die Diskussionskuktur aktuell echt schlecht sei und das sie das 

Gefühl hat, dass wenn einige Leute ihre Meinung nicht durchsetzen können, das sofort viel 

Aufstand und Drama gemacht wird. Sie findet das alles nicht mehr zielführend und hat angst 

das bei den Personen anzusprechen,  da sie die Reaktionen nicht einschätzen kann.  

Sie bringt noch an, dass es eine starke Lästerkultur im FSR gibt, an der sie selbst auch 

teilgenommen hat. Es tut ihr leid dass das sie das gemacht hat und möchte sich dem ganzen 

entziehen. 
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Auch sagt sie dass sie nicht alles richtig gemacht hat, Zwischenmenschlich sowie als 

Vorstandfunktion und das es ihr leid tut wenn sie damit jemanden verletzt hat.  

Sie wünscht uns allen alles gute und hofft, dass wir das Problem in den Griff kriegen und das 

die Stimmung wieder besser wird. Nur kann sie es persönlich nicht mehr rechtfertigen, sich 

wegen einem Ehrenamt so schlecht zu fühlen. 

 

Jetzt bestehende Optionen:  

- Vorstand abschaffen: alles spontan halten je nachdem wer Kapazität hat 

- Vorstand abschaffen: anders benennen, um Machtpositionen (davon 5) entgegenzuwirken 

(AK Koordination gründen) 

- Vorstand beibehalten: Es müssen sich neue Leute finden (5 Personen) 

 

Abstimmung: Bleibt der Vorstand erhalten oder schaffen wir ihn ab? 

Ich bin für: Vorstand abschaffen  

…und für folgende Optionen (optional angeben) 

1. Vorstand abschaffen: alles spontan halten je nachdem wer Kapazität hat 

2. Vorstand abschaffen: anders benennen, um Machtpositionen entgegenzuwirken (AK 

Koordination gründen) 

Dafür: 16, davon 5 für Option 2 

 

Ich bin für: Vorstand beibehalten: Es müssen sich neue Leute finden (5 Personen) 

       Dafür: 1 

 

Enthaltung: 2 

 

➔ Fazit: Wir schaffen den Vorstand ab. Alle Vorstandsmitglieder sind bis weiteren beurlaubt. 

Auf der nächsten Sitzung besprechen wir die Schlüsselaufgaben des FSR und organisieren die 

Strukturen neu. Bis zur VV sollten wir einen neuen Fahrplan haben. Aktuell sollten Finanzen 

und Laufende Events priorisiert werden. Danach kann man weiterschauen. 

➔ Wir brauchen eine Person, die den Haushalt macht.  

 

 

 Sitzungen:   

➔ Vero möchte sich für ihr S-Modul ab dem 03.02. beurlauben lassen? Könnte wer die 

Protokolle übernehmen und die Sitzungen?  
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➔ Hanna (und Vivi) übernehmen die Protokolle während Vero im S-Modul ist.  

➔ Vorlesungsfreie Zeit beginnt: Wie legen wir die nächsten Sitzungen?  

Wir machen wöchentlich eine WA-Abstimmung (inklusive Uhrzeit), wann wir den 

nächsten Sitzungstermin legen.  

Ab jetzt startet der zweiwöchige Sitzungsrhythmus 

 

 Gremien: 

Wir sollten im April vielleicht eine Art Gremiensondersitzung machen und sich mit so vielen 

wie möglich zusammensetzen.  

Ziele dabei:  

• Umstrukturierung der Lehre, etc. besprechen 

• Wie und an welchen Stellen werden Dateneingeholt und in welchen Gremien kann man das 

am besten einbringen. Sodass wir erstmal eine Art „Fahrplan“ entwickeln. 

• Vorgehen zu planen und zu überlegen, wie wir das überhaupt angehen wollen.   

• Wir müssen rausfinden, was jetzt grade das größte Problem ist. 

➔ Fazit: Wir verschieben das Thema auf eine spätere Sitzung. Eventuell ist eine 

Sondersitzung dafür nicht nötig. 

 

 Haushalt 

➢ Wisch-/Pflanzendienst : Jette und Joe 

➢ Pfanddienst: Tillman und Til 

➢ Pflanzenbeauftrage: Luci  

Räume:  

Bitte achtet drauf die Räume immer abzuschließen 

➢ Wenn ihr Ideen habt, wie die Räume cooler werden können einfach an Luci (Wir könnten 

selbst Leinwände gestalten als Klausurtagung zum Beispiel)  

 

TOP 8:Bericht der Arbeitskreise 

AK-Propagandabande 

→ Vivi G, Caro, Chrissi, Hannah, Dirk, Jean, Felix, Luci, Vero, Jona 

Aufgabenverteilung:  

Vivi G -> Instagram, WhatsApp   

Felix -> Kalender  
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Caro, Chrissi, Vivi G -> Content  

Jean -> Website  

Hannah -> Mails 

Dirk -> Discord 

Luci -> Campus App  

Vero -> Werbung bei Moodle, content 

 

 

Wir müssen Werbung machen für einfach alles !!!! 

 

AK-Austauschrunde 

→ Vero, Fabian, Caro 

Keine Udates  

 

AK-Sachmittelantrag 

→ Polo, Jette, Lena N. 

                   

• Luci möchte 60€ für Raumduft, Putzmittel und Boxen zur Organisation vom Lager beantragen 

• Wir haben noch 300€ frei, das können wir in Mikros für Karaoke investieren, am besten 

kabellos (+ Batterien) 

• Wir brauchen neue HDMI-Kabel 

Abstimmung: Bestellen wir Mikros, HDMI-Kabel und Putzmittel? 

Dafür: 21 

Dagegen: 0 

Enthaltung: 1  

 

AK-Bio-Fahrt  

→ Luci, Vivi G., Vero, Kai, Saskia, Jasper, Lena K., Marcel, Jules, Finja 

 



 
 

FSR-Sitzung vom 12.02.2025  Seite 13 von 15 

 

 

• Es muss dringend mehr Werbung für die Erstifahrt gemacht werden!  

• Kennt ihr noch Leute, die mitwollen? Wir haben noch Plätze.  

• Denkt an Formular und Geld -> Vero und Kai checken Geld und Anmeldungen  

• Der Antrag für das Geld wurde offiziell bewilligt  

• Sobald die Kontoauszüge da sind, kann eingesehen werden vom wem Geld fehlt. 

• Wir sind mittlerweile über 100 Leute: wir haben keine Finanziellen Probleme mehr. 

Aktivitäten:  

- Flunkyball-Turnier,  

- Bierpong-Turnier,  

- Tischtennis-Turnier,  

- Vielleicht Magic-Gathering,  

- Nachtwanderung,  

- Führung durch Nationalpark  

- Bingo 

- Mörderspiel  

- Perlenketten und Klamotten bemalen  

- Brettspiele mitbringen,  

Generelle Infos:  

 Zeitraum: 20.03.-23.03.2025 (Do. – So.)  

Ort: Gästehaus Eifel  

Plätze: 115  

Verpflegungsart: Vollverpflegung  

Hinfahrt: Reisebus  

Anreise: 17:00 Uhr zum kalten Abendessen  

Abreise: 13:00 Uhr mit Lunchpaket (Räumung der Schlaftrakte bis 09:00 Uhr) 

Kosten: 90€ pro Teilnehmer  

Anmeldung:  01.12.24 (0 Uhr) bis 01.01.25 (23:59 Uhr) 

Zahlung: bis 15.01.25 

Infoveranstaltung: 12.02.25 
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- Tobi bringt sein DJ-Set mit also wird’s eine Party geben 

- Weitere Idee: Wir könnten die Leinwand oder die Holzdinger bemalen,  

 

AK-Events 

→ Vivi G, Jana, Saskia, Joe, Kai, Lena K, Marcel, 

Jasper, Vero 

 

 

1) Fusionparty 

07.03.25 Matrix 

• Vivi L, Vivi G 

 

• Nach der Abschaffung des Vorstands müssen wir folgende Aufgaben neu verteilen:  

- Plakatieren 

-  Online Werbung machen per Story und in Wa-Gruppen schreiben  → Mortitz macht das  

- Mit den DJs vor Ort treffen damit die sich die Matrix angucken können 

- Wer findet sich als neue Schnittstelle zwischen der Fusion gruppe und dem FSR? Wer 

übernimmt die Kommunikation → Caro 

- Können wir über die Asta Campus App Werbung machen? Luci hat eigentlich einen Zugang.  

 

Schichtplan  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1496iiHSlw2cVuIMx

Mgie5wqR6nU09ZZtKeOUDuP8WCo/edit?usp=sharing 

 

TOP 8: Sonstiges   

• Wir müssen darauf achten das der Lernraum unten aufgeschlossen wird! 

 

Auch wenn wir keine Lesebestätigung mehr haben. Bitte lest das Protokoll ihr Mäuse - Kuss Hanna 

   

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1496iiHSlw2cVuIMxMgie5wqR6nU09ZZtKeOUDuP8WCo/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1496iiHSlw2cVuIMxMgie5wqR6nU09ZZtKeOUDuP8WCo/edit?usp=sharing
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Ende der Sitzung:   19:26 Uhr   

Protokollant*in:  Hanna Haake  

Unterschrift Protokollant*in:   

 

   

Sitzungsleitung 

bis 18:14 Uhr:  
Vivian Linke  Unterschrift Sitzungsleitung:  

  

 


